

Pacheco, Palacios, Cindy, “Hay vigilancia permanente en Acapulco y Chilpancingo por dengue, informa Cenave”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 20 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/20/index.php?section=sociedad&article=004n2soc>

El Centro de Vigilancia Epidemiológica de Control de Enfermedades (Cenave) informó que existe una vigilancia permanente en los municipios de Acapulco y Chilpancingo por los casos de dengue, y a pesar de que aclaró que la situación no es alarmante, indicó que se están reforzando las medidas contra la enfermedad en ambos municipios.

En el caso específico de Acapulco, el Cenave descartó que el paso de la tormenta *Henriette* haya originado un incremento en la enfermedad y aseguró que las medidas principales son la cloración del agua en las 18 colonias y poblados que sufrieron afectaciones importantes por las lluvias de hace casi tres semanas.

Luego de participar en el panel Los municipios y la lucha contra el dengue, que se llevó a cabo dentro de la 14 reunión nacional de la Red Mexicana de Municipios por la Salud, en Acapulco, el director general del Cenave, Pablo Kuri Morales, dijo que la vigilancia del agua es primordial, “sobre todo producto de estas inundaciones”.

“Una cosa que afortunadamente ni *Dean* ni *Félix*, ni *Henriette* nos han incrementado los casos de manera sustancial y tenemos un buen control, pero no podemos bajar la guardia. En el caso de Guerrero está focalizado a lo que es área de Chilpancingo y Acapulco; de hecho, el puerto este año tiene a estas alturas menos que el año pasado, y eso es importante que lo sepa la población”, dijo.

En Acapulco atendieron 551 personas con la enfermedad, 334 clásicas y 217 hemorrágicas; en la zona Centro 402 casos, la Costa Grande con 379, la Costa Chica con 281 casos, la Norte con 278, Tierra Caliente con 190 y La Montaña con 177 casos de la enfermedad.

En las cifras nacionales, Kuri Morales informó que hasta el 8 de septiembre registraron 16 mil 960 casos de dengue, 13 mil 900 son clásicos y tres mil 35 hemorrágicos.

Informó que este año el sector Salud aportó 24 millones de pesos a los estados, quienes aportaron 30 millones de pesos, que son utilizados en acciones de prevención y control del dengue. “Eso nos ha permitido que hayamos revertido una tendencia, al inicio del año teníamos por cada caso en 2006, 3.5 casos en 2007, eso fue en las primeras semanas del año, ahorita tenemos por cada caso 2.4”.

En tanto, el secretario de Salud, Luis Barrera Ríos, indicó que en las zonas afectadas por *Henriette* en Acapulco 74 brigadas llevan atención y prevención a la población.